
Migrante  "alterato":
inseguimento  tra  le  auto  e
pistola  taser,  tensione  in
viale Tunisi
Momenti di agitazione in viale Tunisi, nella parte alta di
Siracusa.  Nel  pomeriggio  di  ieri,  la  Polizia  è  dovuta
intervenire per cercare di riportare alla calma un giovane
extracomunitario, in stato di agitazione per motivi non ancora
chiariti. Gli agenti si sono visti costretti ad utilizzare il
taser, la pistola elettrica da qualche tempo in dotazione alle
forze dell’ordine. Hanno seguito la procedura che prevede una
serie di “warning” prima di procedere allo sparo del dardo
elettrico. Ma non è stato semplice riuscire ad immobilizzare
l’uomo che ha anche tentato la fuga tra le auto di passaggio.
In pochi istanti è stato raggiunto e bloccato, con il ricorso
ancora una volta al taser, prima dell’arrivo dei rinforzi e,
prudenzialmente, del personale sanitario.
La scena è stata ripresa da alcuni passanti ed il video – che
vi proponiamo in una versione protetta – è rimbalzato di chat
in chat attraverso programmi di messaggistica.

Il 21enne, originario del Ghana, senza fissa dimora e già
conosciuto alle forze di polizia, è stato denunciato per il
reato di resistenza a pubblico ufficiale. Contro i poliziotti,
intervenuti per la segnalazione di un uomo molesto nei pressi
di un supermercato, il ventunenne ha lanciato una bomboletta e
del liquido.
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Sindaco,  assessori,
presidente  del  Consiglio
comunale: quanto guadagnano?
Quanto guadagna il sindaco di Siracusa? E gli assessori? Ed a
quanto  ammonta  l’indennità  di  carica  del  presidente  del
Consiglio comunale? Forse non molto sanno che gli “stipendi”
degli amministratori locali italiani sono stati incrementati,
rapportandoli  al  trattamento  economico  lordo  mensile  dei
presidenti  delle  Regioni.  L’aumento  è  calcolato  in  misura
percentuale, proporzionandolo alla popolazione. Ad introdurre
gli aumenti è stata la legge di Bilancio del 2022, adottata
anche dalla Sicilia che è regione a statuto autonomo.
L’incremento è diventato realtà alla fine del 2021 e riguarda
anche le indennità di vicesindaci, assessori e presidenti dei
Consigli  comunali.  L’aumento  delle  indennità  dei  Sindaci
ridetermina anche il compenso massimo mensile percepibile dai
Consiglieri comunali, “che è pari ad un quarto dell’indennità
del Sindaco in base a quanto disposto dall’articolo 82, comma
2, del TUEL”. L’aumento avviene gradualmente su base annuale e
sarà “completo” a partire dal 2024 (45% nel 2022; 68% nel
2023; 100% nel 2024). La Regione si fa carico di parte dei
maggiori oneri di spesa per i conti comunali, mentre nelle
regioni a statuto ordinario provvede lo Stato.
Il sindaco di un capoluogo di provincia con popolazione oltre
i 100.000 abitanti, come Siracusa, partiva da una indennità
mensile di 5.205,89 euro. Nel 2022 si è passati a 7.831,24
euro che diventano 9.173,08 euro nel 2023 per poi salire a
11.040 nel 2024 (indennità mensili lorde).
Passiamo al vicesindaco: la carica nei capoluoghi di provincia
con oltre 100.000 abitanti aveva una indennità mensile di
3.904,42 euro; nel 2022 è passata a 5.873,43 euro; 6.879,81
nel 2023; 8.280 euro nel 2024.
Un  assessore  di  un  Comune  come  Siracusa  (capoluoghi  di
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provincia oltre 100.000 abitanti) partita da uno “stipendio”
di 3.383,83 euro che con il primo scaglione di adeguamento
(2022) è passato a 5.090,31 euro; 5.962,51 nel 2023 per poi
assestarsi nel 2024 a 7.176 euro al mese.
Rimodulata con i tre scaglioni di aumento anche l’indennità di
carica  del  presidente  del  Consiglio  comunale.  I  numeri
previsti per i capoluoghi di provincia oltre 100.000: 5.090,31
euro nel 2022 (erano 3.383,83 euro nel 2021); 5.962,51 euro
nel 2023 e 7.176 a partire dal 2024.
Rivisti  ed  adeguati  anche  i  gettoni  di  presenza  dei
consiglieri comunali. Se fino al 2021 il “massimo” per un
capoluogo di provincia come Siracusa era di 1.301,47 euro al
mese, si è passati a 1.957,81 euro nel 2022; 2.293,27 nel 2023
per poi toccare il nuovo massimo di 2.760 euro nel 2024.
Specifichiamo ulteriormente che si tratta di indennità mensili
lorde. La norma prevede che gli adeguamenti possono essere
liquidati  solo  se  si  rispetta  l’equilibrio  di  bilancio
pluriennale per assicurare che la spesa integrale di aumento
sia sostenibile.

Fiamme in autostrada, vettura
distrutta dal rogo nei pressi
dello svincolo di Augusta
Vettura in fiamme in autostrada questa mattina, nei pressi
dello svincolo di Augusta, in direzione Siracusa. A chiamare i
soccorsi è stato lo stesso conducente che, nel frattempo, si
era tratto in salvo uscendo dal mezzo. I Vigili del fuoco
hanno  domato  in  pochi  minuti  l’incendio  che  purtroppo  ha
distrutto l’auto. E’ accaduto attorno alle 7.00. Nonostante
l’orario era già intenso il volume di traffico che ha subito
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un  leggero  rallentamento  per  garantire  un  intervento  in
sicurezza da parte dei Vigili del Fuoco. Sul posto anche la
Polizia Stradale.
Non sono chiare le ragioni che hanno causato l’incendio, con
la  vettura  in  marcia  in  direzione  Siracusa.  Un  guasto
elettrico o meccanico le ipotesi. Alla vista del fumo, l’uomo
alla guida ha accostato ed allertato i soccorsi.

Parco Agrisolare, decreto ok
per  l'Ue.  Cannata:  "Sicilia
hub  energetico  del
Mediterraneo"
(cs) Un nuovo regime di aiuti per interventi sugli edifici a
uso  produttivo  nei  settori  agricolo,  zootecnico  e
agroindustriale con l’obiettivo di favorire lo sviluppo delle
energie rinnovabili e la riduzione dei costi di produzione
delle imprese. La Commissione europea ha dato il via libera al
nuovo  decreto  del  bando  Agrisolare  firmato  dal  ministro
dell’Agricoltura, della Sovranità alimentare e delle Foreste,
Francesco Lollobrigida. Previsto un fondo di un miliardo di
euro che prevede finanziamenti a fondo perduto fino all’80%
per la realizzazione di impianti fotovoltaici.
“Con i fatti – commenta il deputato di Fratelli d’Italia, Luca
Cannata  –  diamo  risposte  al  settore  agricolo  sostenendolo
nella produzione di energia e dunque nell’autoproduzione. Per
la Sicilia diventa ancor più importante questa misura nella
logica  di  fare  della  Sicila  un  hub  energetico  del
mediterraneo”.
Ecco nel dettaglio le misure del decreto “Interventi per la
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realizzazione  di  impianti  fotovoltaici  da  installare  su
edifici a uso produttivo nei settori agricolo, zootecnico e
agroindustriale”: 80% di contributo a fondo perduto per le
imprese agricole di produzione primaria su tutto il territorio
nazionale  nei  limiti  dell’autoconsumo,  con  la  nuova
fattispecie dell’autoconsumo condiviso. Dotazione finanziaria
pari a circa 700 milioni di euro; fino all’80% di contributo a
fondo perduto e possibilità di vendita dell’energia prodotta
sul mercato, senza vincolo di autoconsumo, per le imprese di
trasformazione  di  prodotti  agricoli.  Dotazione  finanziaria
pari a circa 150 milioni di euro. E ancora: 30% di contributo
a fondo perduto (con maggiorazioni per piccole e medie imprese
e per aree svantaggiate) e possibilità di vendita dell’energia
prodotta sul mercato, senza vincolo di autoconsumo, per le
imprese agricole di produzione primaria. Dotazione finanziaria
pari a circa 75 milioni; 30% di contributo a fondo perduto
(con maggiorazioni per piccole e medie imprese e per aree
svantaggiate) e possibilità di vendita dell’energia prodotta
sul mercato, senza vincolo di autoconsumo, per le imprese
della  trasformazione  da  agricolo  in  non  agricolo.  Infine:
raddoppio della potenza massima installabile che passa da 500
kw/p  a  1.000  kw/p;  raddoppio  della  spesa  ammissibile  per
accumulatori  che  passa  da  euro  50.000  ad  euro  100.000;
raddoppio della spesa ammissibile per dispositivi di ricarica
che passa da 15.000 a 30.000; raddoppio della spesa massima
ammissibile per beneficiario che passa da euro 1.000.000,00 ad
euro 2.330.000 incluse le spese accessorie. “Con il governo
Meloni  e  il  ministro  Lollobrigida  –  conclude  Cannata  –
tuteliamo la nostra Agricoltura e guardiamo al futuro nel
segno dello sviluppo sostenibile”.



In  Senato  la  consegna  dei
"Pachino  Igp  Awards",
premiati gli alfieri del made
in Italy
(cs)  Consegnati  in  Senato  i  “Pachino  Igp  Award”,
riconoscimento istituito dal Consorzio di Tutela della IGP
Pomodoro  di  Pachino  e  che  a  partire  da  quest’anno  viene
assegnato  a  personaggi  di  spicco  del  mondo  istituzionale,
dell’agroalimentare, del giornalismo e dello spettacolo che si
sono distinti nella valorizzazione del nostro Made in Italy.
Per il 2023 gli “Oscar” del Pachino Igp sono stati assegnati
a:  Beppe  Convertini  (conduttore  di  “Linea  Verde”  e  di
“Azzurro..Storie di Mare” in partenza domenica 30 luglio alle
9:40 su Rai1), Alessandro Circiello (Resp. Media & Public
Affairs  della  Federcuochi),  Gioacchino  Bonsignore  (titolare
della rubrica “Gusto” del TG5 Mediaset) e Maurizio Forte (Dir.
Ufficio di Coordinamento e Promozione del Made in Italy di ITA
– Italian Trade Agency).
La consegna dei riconoscimenti presso la Sala Nassirya di
Palazzo  Madama,  alla  presenza  del  vicepresidente  della
Commissione  Agricoltura  del  Senato,  Sen.  Giorgio  Maria
Bergesio, del presidente del Consorzio di Tutela della Igp
Pomodoro  di  Pachino,  Sebastiano  Fortunato,  del  sindaco  di
Pachino, Carmela Petralito, del sindaco di Portopalo di Capo
Passero, Rachele Rocca, del cda del Consorzio e di numerosi
rappresentanti della filiera del pomodoro.
Il presidente Fortunato, a nome di tutto il Consorzio, ha
voluto poi ringraziare il Sen. Gian Marco Centinaio che ha
ospitato l’iniziativa, per l’impegno con il quale ha sempre
portato avanti la promozione e la tutela del Made in Italy.
L’incontro, condotto dalla giornalista del TG2 Manuela Moreno,
è stato anche l’occasione per fare il punto sul percorso di
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internazionalizzazione  del  Consorzio,  che  ha  ribadito
l’importanza  di  riaprire  i  canali  commerciali  attualmente
interdetti al pomodoro italiano da governi quali, ad esempio,
Canada e Stati Uniti.
“Facciamo  appello  al  Governo  –  ha  dichiarato  Fortunato  –
affinché sostenga le nostre istanze per la riapertura di quei
mercati  internazionali  che  vietano  l’ingresso  del  nostro
pomodoro con pretestuose motivazioni di carattere sanitario.
La nostra Igp rispetta tutti i parametri atti a garantire la
sicurezza alimentare e la sostenibilità produttiva. Abbiamo la
sensazione  –  ha  concluso  Fortunato  –  che  questi  divieti
scaturiscano da ben altre logiche”.

FOTO:  da  sx  Gioacchino  Bonsignore,  Sebastiano  Fortunato,
Maurizio Forte, Manuela Moreno, Alessandro Circiello, Beppe
Convertini e il Sen. Giorgio Maria Bergesio

Danni  causati  dall'alluvione
2021,  domande  di  ristoro
entro l'11 luglio
(cs) C’è tempo fino a martedì 11 luglio per la presentazione
delle domande per accedere alla concessione dei contributi per
i danni subiti in occasione delle piogge di ottobre e novembre
2021.
Le  dirette  e  la  relativa  modulistica  da  presentare  per
ottenere  le  somme  sono  pubblicate  sul  sito  della  Regione
(clicca  qui).  Gli  interessati  devono  compilare  i  moduli
specifici  a  seconda  se  si  tratti  di  danni  ad  abitazioni
private o ad attività produttive.
I  moduli  e  la  documentazione  richiesta  devono  essere
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consegnati alla Protezione civile comunale utilizzando la Pec
e  indirizzando  a
protezionecivile@comune.siracusa.legalmail.it;
o recandosi agli uffici di via Elorina 148 aperti nei giorni
dispari dalle 9,30 alle 12,30, ed il martedì e giovedì dalle
15 alle 17,30.

Feste  Archimedee,  presentata
l'edizione  del  decennale:
tutti i nomi degli ospiti
Presentata  la  decima  edizione  delle  Feste  Archimedee  di
Siracusa, in calendario dal 29 giugno al 2 luglio. E’ stato il
patron e ideatore, il pediatra Carlo Gilistro, a sottolineare
“la  mission  socioeducativa,  culturale  e  terapeutica”
dell’appuntamento  giunto  al  primo  decennale.  La
manifestazione, sin dalla sua nascita e grazie al patrocinio
del Comune, investe sulla creatività e il talento giovanile,
per contrastare i malesseri diffusi tra le nuove generazioni.
“Viviamo  un’epoca  di  grandi  emergenze  –  ha  detto  Edda
Cancelliere,  presidente  dell’associazione  Le  Interferenze,
promotrice  dell’evento  senza  finalità  lucrative  –  ma
l’emergenza che noi sentiamo in modo forte è quella dei nostri
ragazzi.  È  un  dovere  per  noi  adulti  creare  per  loro
opportunità,  proporre  strade,  allargare  orizzonti,  dare
occasioni,  affinché  ciascuno  possa  esprimere  il  proprio
talento.  In  questi  anni  siamo  riusciti  a  farlo  grazie  al
contributo  del  Comune  di  Siracusa,  tanti  sostenitori  e
professionisti,  che  ci  hanno  donato  la  loro  opera.  Un
ringraziamento  va  a  loro  e  a  Confindustria”.
A salutare l’avvio della manifestazione – che vivrà il suo
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clou la prossima settimana e conta sul coordinamento artistico
di Claudio Iudicelli – è stato il sindaco Francesco Italia.
«Le  Feste  Archimedee  sono  una  proiezione  verso  il  futuro
perché valorizzano i talenti dei nostri figli sin dalla più
tenera età. In ciò esiste un’innegabile affinità con le scelte
compiute in questi anni dall’amministrazione comunale, che ha
fatto dell’attenzione verso le giovani generazioni un punto
qualificante della sua attività. La fiducia nei giovani è il
più importante investimento che una comunità possa fare per il
futuro. A Siracusa lo si fa nel nome di Archimede, il più
talentuoso dei suoi figli, capace di innovare la scienza come
pochi  altri  nella  storia  dell’umanità.  E  ciò  non  è  di
secondaria  importanza”.
Per  l’assessore  alla  Cultura,  Fabio  Granata,  “l’evento
rappresenta oramai uno dei tasselli più importanti tra le
tante attività culturali della nostra città. Un evento che sta
a cuore all’amministrazione che vi ha creduto sin dalla sua
prima edizione”.
Attesa per la consegna del premio del decennale a Virginia
Bocelli, figlia del popolare ed amato Andrea, e special guest
dell’evento.  “Da  tempo  seguivamo  il  suo  percorso
straordinario. Come non restare colpiti dalla sua angelica
voce, capace di toccare corde di così profonda intensità? La
voce, la gentilezza, l’eleganza e la semplicità di Virginia
sono doni che incarnano pienamente lo spirito delle Feste”.
Il  premio  Feste  Archimedee  “Sezione  Europa”  verrà  invece
assegnato ad un gruppo di giovanissimi artisti di Mandragora
di Tenerife, che hanno dato vita ad un musical capace di
trasmettere importanti valori di vita, libertà e pace.
La sezione Fernando Balestra dell’Accademia d’Arte del Dramma
Antinco  dell’Inda  proporrà  “Il  rifugio  del  Minotauro”,  su
iniziativa di Michele Dell’Utri.
Nelle giornate delle Feste Archimedee torneranno i laboratori
e le attività ricreative e culturali, che si svolgeranno nei
vari siti di Ortigia, aperte a tutti.
Tanti saranno gli ospiti di questa edizione. Lina Gervasi che
con il suo particolarissimo strumento, il theremin, eseguirà



alcune colonne sonore; Jo M e Carbone che rappresentano il
cantautorato giovanile siciliano; Luca Madonia con il suo trio
che eseguirà in Piazza Minerva alcuni brani della sua lunga
carriera  artistica,  dai  DeNovo  alle  collaborazioni  con  il
maestro Franco Battiato. E poi ancora Carmen Ferreri, vista
anche  ad  “Amici”  di  Maria  De  Filippi.  La  guest  Virginia
Bocelli, Cecille ed Ernesto Marciante. Infine anche il maestro
Antonio Canino ed il immancabile pianoforte.
Coinvolte  anche  12  scuole  siracusane  che,  con  le  loro
coreografie, daranno vita al Gran Galà della Danza di domenica
2 luglio. Il manifesto delle Feste Archimedee è stato donato
dall’artista siciliano Antonello Blandi.

Fermo da dieci anni, torna in
funzione impianto fognario di
San Corrado fuori le mura
Buone notizie per i residenti nella zona di San Corrado fuori
le mura, a Noto. Lunedì 26 giugno verrà attivato l’impianto di
sollevamento  fognario.  Completati  gli  interventi  di
manutenzione straordinaria, seguiti da Aspecon e commissionati
dal Comune di Noto, alle 19 di lunedì 26 giugno sarà possibile
riattivare l’impianto, fuori servizio da circa un decennio.
“Le operazioni di ripristino hanno riguardato la fornitura e
posa in opera di una elettropompa ad alta efficienza e dotata
i sistemi automatici di controllo, la fornitura e la posa di
un nuovo quadro elettrico e relative linee elettriche, nonché
la bonifica sia della camera di raccolta, che delle condotta
fognarie  attinenti  il  sistema  i  sollevamento”,  spiega  in
dettaglio il sindaco, Corrado Figura.
“In appena 18 mesi dall’insediamento, sono felice di avere
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realizzato  questo  altro  impegno  assunto  in  campagna
elettorale. Ringrazio l’amministrazione tutta e gli uffici.
Continuiamo  a  non  trascurare  nessuna  esigenza  per  non
lasceremo indietro nessun cittadino”, le parole di Figura.

Sim attivate a sua insaputa,
assolta dopo 7 anni una donna
accusata di ricettazione
Assolta dopo sette anni una cinquantenne pachinese accusata di
ricettazione. Il giudice monocratico del Tribunale di Siracusa
ha accolto la richiesta della difesa, “perchè il fatto non
sussiste”. Incensurata, era accusata della ricettazione di due
telefoni cellulari, sottratti ai legittimi proprietari in due
diversi furti avvenuti a Rosolini nel 2016. Erano stati poi
utilizzati più volte, mediante l’inserimento di due schede sim
intestate all’imputata.
L’avvocato difensore, Luigi Caruso Verso, ha messo in evidenza
quegli elementi che facevano propendere per l’estraneità della
signora ai fatti: le due sim, ad esempio, erano state attivate
presso un negozio di telefonia di Rosolini; nel contratto
stipulato a nome dell’imputata era riportato un indirizzo di
residenza  totalmente  diverso  da  quello  reale  (sito,
addirittura, in altra regione); inoltre i telefoni avevano
sempre agganciato celle telefoniche di Rosolini (e mai di
Pachino, dove vive l’imputata) e, in almeno un’occasione, uno
dei telefoni era stato utilizzato mediante una sim intestata
ad un diverso soggetto, anche questo sempre di Rosolini.
Tra l’altro, nessuna traccia dei telefoni nè delle schede era
stata  rinvenuta  nel  corso  delle  perquisizioni  effettuate
presso i locali nella disponibilità dell’imputata.
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In più, il difensore ha anche lamentato come nessuna verifica
investigativa  era  stata  effettuata  presso  il  negozio  di
Rosolini dove erano state attivate, subito dopo i furti, le
due schede sim a nome della ignara pachinese.
Per queste ragioni, pronunciata sentenza di piena assoluzione
per la donna.

Carceri  di  Cavadonna  e
Brucoli,  incontro  con  il
sottosegretario  Delmastro:
"Impegno del Governo"
La situazione nelle carceri di Siracusa e Augusta al centro di
un  incontro  che  si  è  svolto  ieri  tra  il  depputato  Luca
Cannata,  il  senatore  Salvo  Sallemi  (entrambi  di  FdI)  la
senatrice  Daniela  Ternullo  (di  Forza  Italia),  il  deputato
regionale Carlo Auteri (FdI) con  il sottosegretario Andrea
Delmastro.
“A seguito dei recenti fatti di cronaca – spiega il senatore
Sallemi,  componente  della  Commissione  Giustizia  –  abbiamo
ritenuto indispensabile un confronto con il sottosegretario
Andrea Delmastro per affrontare i diversi nodi emersi nella
casa  circondariale  di  Augusta.  E’  stato  un  confronto
importante che ha visto la rappresentanza parlamentare del
territorio unita al fine di risolvere le criticità emerse”.
Chiesto un intervento del Ministero per quanto riguarda il
contingente in servizio nelle case circondariali di Augusta e
Siracusa. Da parte del sottosegretario sarebbe arrivata la
garanzia di  rimpinguare gli organici con le risorse umane
provenienti dal 181° Corso per allievi agenti della polizia
penitenziaria.  In  tema  di  edilizia  penitenziaria,  invece,
preannunciato un piano di interventi del Governo . L’incontro
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di ieri, interlocutorio, dovrebbe costituire la premessa di
un’azione da concretizzare nel breve termine.


